



La caletera permitirá descongestionar el tránsito vehicular hacia el nuevo Hospital de Curicó.

DESDE LA AVENIDA ESPAÑA

Se viene construcción de caletera de acceso al Hospital de Curicó

CURICÓ. En sus últimos trámites de carácter administrativo, se encuentra el proyecto que permitirá habilitar una caletera de acceso al Hospital de Curicó, desde la avenida España. Tras ello, se dará curso a su construcción, la que debería comenzar durante el próximo año.

Dicho anuncio fue dado a conocer por el director general (s) de Concesiones de Obras Públicas, Claudio Soto, en el contexto de una reunión en la que participaron autoridades como el delegado presidencial provincial, José Patricio Correa; el alcalde de Curicó, George Bordachar y los diputados Felipe Donoso y Alexis Sepúlveda.

DECRETOS

Al respecto, el diputado Alexis Sepúlveda recalcó que por estos días, los respectivos decretos de la citada iniciativa están "en tramitación". "Esperamos que en los próximos meses esta obra pueda partir", dijo. "Está totalmente diseñada. La concesionaria está lista para partir, solamente falta la firma de las autoridades centrales (...) Vamos a empujar para que esto salga luego", acotó.

BUENA NOTICIA

Por su parte, tras la reunión con el director de Concesiones a nivel nacional, además de un re-

- Proyecto se encuentra en sus últimos trámites de carácter administrativo. Obras deberían comenzar durante el próximo año.

POR CARLOS ANTONIO ARIAS MORA

presentante de la propia empresa concesionaria de la Ruta 5 Sur, el alcalde de Curicó, George Bordachar, calificó como "una tremenda noticia" el anuncio relacionado a la ratificación de las faenas de la caletera, agradeciendo de paso las "gestiones realizadas por el diputado Alexis Sepúlveda y por Pablo del Río". "Nos van a entregar la caletera de la avenida España hacia el hospital. Creo que es una muy buena noticia. Se está ad-portas de firmar el decreto", subrayó.

BYPASS

Otra temática que también se abordó en dicha cita fue el proyecto de bypass en la zona del Maule Norte. Sobre ello, el diputado Alexis Sepúlveda recalcó que se trata de "una obra muy necesaria para la conectividad de toda la provincia de Curicó", estando, por estos días, en trámite su estudio de impacto ambiental. "Esperamos obras adicionales para poder permitir un flujo adecuado dentro de la ciudad de Curicó", dijo.